

“También dijo: Un hombre tenía dos hijos; y el menor de ellos dijo a su padre: Padre, dame la parte de los bienes que me corresponde; y les repartió los bienes. No muchos días después, juntándolo todo el hijo menor, se fue lejos a una provincia apartada; y allí desperdició sus bienes viviendo perdidamente. Y cuando todo lo hubo malgastado, vino una gran hambre en aquella provincia, y comenzó a faltarle. Y fue y se arrimó a uno de los ciudadanos de aquella tierra, el cual le envió a su hacienda para que apacentase cerdos. Y deseaba llenar su vientre de las algarobas que comían los cerdos, pero nadie le daba. Y volviendo en sí, dijo: ¡Cuántos jornaleros en casa de mi padre tienen abundancia de pan, y yo aquí perezco de hambre! Me levantaré e iré a mi padre, y le diré: Padre, he pecado contra el cielo y contra ti. Ya no soy digno de ser llamado tu hijo; hazme como a uno de tus jornaleros. Y levantándose, vino a su padre.

“Y cuando aún estaba lejos, lo vio su padre, y fue movido a misericordia, y corrió y se echó sobre su cuello, y le besó. Y el hijo le dijo: Padre, he pecado contra el cielo y contra ti, y ya no soy digno de ser llamado tu hijo. Pero el padre dijo a sus siervos: Sacad el mejor vestido y vestidle; y poned un anillo en su mano, y calzado en sus pies. Y traed el becerro gordo y matadlo, y comamos y hagamos fiesta; porque este mi hijo muerto era, y ha revivido; se había perdido, y es hallado. Y comenzaron a regocijarse”.

Tal vez usted se sienta hoy como aquel hijo. Se ha marchado tal vez de la casa de su Padre. Pero recuerde, él está esperando y vigilando ahora para recibirle de vuelta a la casa. Si desea amor, comprensión, y perdón, los podrá encontrar si regresa a él.

¿No querría expresar usted el regreso a su amor haciendo una marca en una de las tres líneas que aparecen a continuación?

Quiero agradecer a Dios por su amor hacia mí.

Quiero que su amor me toque y me transforme.

Necesito sentir el amor de Dios en mi vida.

Published and  
Distributed by **FPM**

P.O. Box 162685, Altamonte Springs, FL 32716



## EL CAMINO A LA VIDA ETERNA ALGUIEN LO AMA A USTED / 1

Nombre \_\_\_\_\_

Dirección \_\_\_\_\_

Ciudad \_\_\_\_\_ Estado \_\_\_\_\_ Zip \_\_\_\_\_

*Ore antes de abrir la Biblia.  
Busque el texto en la Biblia y escriba la  
respuesta.*

Los automovilistas que viajaban por el puente de la bahía de San Francisco, Oakland, California, EE.UU., observaron sorprendidos cómo un vehículo de momento se desvió hacia el carril exterior y se detuvo. Ante el asombro de todos, un joven salió precipitadamente del vehículo, y corrió hacia la baranda del puente. Allí ascendió hasta la parte más alta, se quedó mirando por unos momentos hacia abajo, y saltó a la muerte cayendo al agua.

Todos los que presenciaron aquel trágico drama quedaron paralizados. El joven no dio tiempo a ser ayudado. Cuando la policía examinó el vehículo para poder identificar al joven, encontró una serie de cartas que lo explicaban todo. Aquel joven, sumido en deudas, había perdido a su esposa y a su familia. Había llegado a sentir que a nadie le importaba si él vivía o moría. Nadie lo quería. ¿Para qué quería seguir viviendo entonces? ¿Por qué no acabar con todo de una vez.

Existen muchas personas en el mundo que se sienten igual que el joven del puente. En esta época tan llena de violencias y tensiones, muy a menudo mucha gente se queda sin dinero, sin amigos, y sin tiempo. Los problemas, las preocupaciones, y los temores, parecen destruir toda esperanza. No encuentran a dónde ir. Nadie los ama, no hay comprensión, nadie se interesa en nadie.

Pero hay Uno que sí se interesa. Uno que nos comprende y nos ama a pesar de que cometamos errores. Este buen Amigo siempre está dispuesto a ayudarnos si tan sólo se lo permitimos. Ese amigo es Dios.

Yo siempre había creído que él era un juez severo que siempre estaba esperando a que yo cometiera algún error para castigarme enseguida; pero al estudiar el libro que revela su verdadero carácter, he descubierto que en realidad es todo lo contrario. El es mas bien un amigo amante,